

Discerner des chemins pour l'Espérance en tant que communauté



Suite à l'Assemblée Mondiale (août 2023) et pour se préparer l'Assemblée de Communauté (mai 2024) voici une invitation qui a pour but de permettre à chacun et tous ensemble de s'approprier les orientations mondiales et de soutenir les délégués en route vers l'Assemblée.

Contexte

Une Assemblée de Communauté rassemblant des délégués nommés par chaque région ainsi que les membres du Conseil de Communauté et les représentants des grandes œuvres se réunira pendant le week-end de l'Ascension au Centre Spirituel du Hautmont.

- En vue de cette rencontre, il est proposé à tous les membres de la CVX en France de s'approprier, par une conversation spirituelle, le contenu du document final de l'Assemblée Mondiale d'Amiens.
- Chaque CL prendra ensuite le temps de partager le fruit de la prière individuelle. Au terme de cette réunion, quelques points seront retenus et couchés par écrit pour être transmis à l'ESCR pour enrichir la réflexion de l'Assemblée de Communauté.

Préparation individuelle

Pour cette préparation je prévois un temps d'au moins 30-45 minutes.

Je commence par me mettre en présence du Seigneur. Il écoute ses disciples, prend soin des foules.

« À leur retour, les apôtres lui racontèrent tout ce qu'ils avaient fait. Les prenant alors avec lui, il se retira à l'écart, vers une ville appelée Bethsaïde. Mais les foules, ayant compris, partirent à sa suite. Il leur fit bon accueil, leur parla du Royaume de Dieu et rendit la santé à ceux qui avaient besoin de guérison. (Luc 9,10-11)



Demande de grâce : « Seigneur, donne-moi la grâce de contempler avec lucidité ma communauté locale, régionale et d'écouter à quoi tu l'appelles »

Je lis une première fois <u>le document final d'Amiens</u> : en particulier les parties une et deux.

Je relis le document et je souligne les passages qui me rejoignent, ceux qui m'interrogent. Je laisse un moment ces passages résonner, je les laisse m'interroger.

Je contemple ma communauté locale, ma communauté régionale. Je nomme ce qui s'y vit au regard des passages que j'ai soulignés. Je peux également noter là où je sens des manques, des résistances.

À partir de mon temps de prière sur le document final je prépare mon partage à partir des pistes suivantes :

- En quoi cette impulsion mondiale vient rencontrer ma vie de compagne, de compagnon?
- Quelle conviction (évidence ou questionnement) se dégage pour ma communauté locale, pour ma communauté régionale ?
- Quel serait le pas de plus à faire pour demain pour ma communauté locale, pour ma communauté régionale ?

La réunion en CL

La réunion va se dérouler sous forme d'une conversation spirituelle.

Prendre le temps de s'accueillir et définir un animateur et quelqu'un qui prendra des notes (particulièrement au deuxième et troisième tour afin d'être en mesure de retourner une ou deux idées à l'ESCR)

Prendre un temps de mise en présence du Seigneur, écouter un chant, lire un texte et lire la demande de grâce.

Un premier tour :

Chacun à tour de rôle partage le fruit de sa prière en 3 mn (maximum). Le tour de parole peut être le sens des aiguilles d'une montre en se passant un objet. Entre chaque parole, laisser un temps de silence. Chacun est invité à ouvrir son cœur, son intelligence afin d'écouter celui ou celle qui parle, et à être attentif à la manière dont l'Esprit Saint agit. Prendre des notes peut aider.

Un temps de silence:

Chacun réfléchit à la façon dont il a été touché pendant le premier tour, à ce qui l'a frappé, interrogé. Il peut se poser des questions comme :

- Comment ai-je été affecté par ce que j'ai entendu ? Qu'est ce qui me donne paix, joie, confiance ou au contraire me trouble, me décourage ?
- Y a-t-il un fil conducteur dans ce qui a été partagé ?
- Manque-t-il quelque chose que je m'attendais à entendre ?
- Est-ce que je perçois de la nouveauté ? Ai-je une meilleure compréhension de l'un ou l'autre sujet ?
- Ai-je été particulièrement touché par un partage particulier ? Pourquoi ?
 Lequel ?

Le deuxième tour :

Chacun peut partager ce qui a émergé pendant le temps de silence. La prise de parole se fait sans ordre préalablement défini. Il ne s'agit pas de discuter ou réfuter ce que quelqu'un d'autre dit, ni d'évoquer ce que les participants auraient oublié de mentionner lors du premier tour.

(Contrairement à un deuxième tour de réunion de CL, il ne s'agit pas d'une parole à un compagnon)

Un temps de silence:

Chacun note comment il a été touché pendant le deuxième tour, et en particulier quels points-clés semblent émerger dans le groupe.

Le troisième tour : chacun est invité à partager ce qui est ressorti du temps de silence. Il peut également noter la manière dont l'Esprit Saint peut toucher le groupe.

Prière:

Chacun est invité à dire une prière qui conclut la conversation spirituelle, Rédaction : la CL rédige quelques lignes (5 à 7) à envoyer à l'ESCR : une conviction, un pas de plus, un désir, ...

Évaluation (avec quoi je repars):

Comment j'ai vécu ce temps de conversation spirituelle, la préparation, le temps de la réunion. Qu'est ce qui a été bon, qu'est ce qui demande à être amélioré ?